

CANTINES SCOLAIRES, RECOURS AU PRIVÉ

En s'inspirant de l'Enseignement catholique, le ministère de l'Éducation nationale projette l'extension des cantines scolaires aux établissements publics en recourant au partenariat public-privé. Une démarche qui n'a que des avantages chez l'apprenant.

Page 20

MANUELS SCOLAIRES, CHASSE AUX FASCICULES !

Le phénomène de la vente des fascicules qui s'est développé ces dernières années au sein des établissements scolaires, quelquefois avec la complicité des responsables de ces établissements, sera combattu cette année à travers un dispositif de veille. Seuls comptent les ouvrages recommandés.

Page 22



Photo: Anita J Tsoumba/L'Union



Photo: DR



Photo: FBEM/L'Union

REPARTIR DU BON PIED

À quoi va ressembler cette rentrée des classes 2021-2022 ? Alors que perdure la crise sanitaire liée à la pandémie de coronavirus – laquelle affiche un visage des plus inquiétants depuis le début du mois de septembre (nombre de cas de plus en plus en hausse) –, la ruée vers les établissements d'enseignement public et privé à l'heure de la rentrée des classes, ne laisse pas présager une année scolaire des plus sereines.

Il est vrai que le secteur éducatif gabonais n'est pas au mieux depuis quelques années. Mais cela, les autorités compétentes l'ont bien compris. Elles ont ainsi pris le problème à bras-le-corps, en apportant des débuts de solutions au niveau des infrastructures. Ces efforts devraient toutefois

se poursuivre avec l'aménagement d'un dispositif sanitaire plus performant que celui mis en place l'an dernier. Avec l'amélioration de la disponibilité des masques et des points d'eau dans ces écoles.

La volonté du président de la République est claire : "le Gabon doit devenir un pays leader en matière de formation". Ce qui passe par la réforme de la formation technique et professionnelle, avec pour principal souci l'adéquation formation-emploi, et à travers l'instauration de nouveaux cirricula dès cette rentrée. Dans les faits, les 24 722 nouveaux apprenants admis en classe de 6^e qui vont se greffer à la communauté d'élèves déjà existante, vont découvrir durant cette rentrée scolaire, de nouveaux ouvrages inscrits

au programme par l'Institut pédagogique national (IPN). Si les syndicats et autres associations des parents d'élèves n'ont cessé d'appeler à un report de la présente rentrée des classes, ces derniers ne semblent pas appréhender l'urgence d'un retour à la normale à l'Éducation nationale enclenché par la tutelle en décidant de revenir aux trimestres.

Durant cette année scolaire, il ne sera pas seulement question de la gestion du Covid-19, l'attention devrait également porter sur les problèmes de sécurité, d'alimentation (cantines) et de disponibilité de latrines dans les établissements. Sans oublier celui lié aux infirmeries scolaires.

Hans NDONG MEBALE